

TATA USAHA:
Djam: 8 - 12 dan 2 - 4
Pusat Pasar P 126 - Medan
Harga tetapan f 0.50 selembar
Langg f 10.- sebulan (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.- sebaris
Bediktinja 1X must 5 bars

A.N.P. mengabarkan dari Amsterdam, s.k. "De Waas-heid" kepunahan kaum komunis menulis didalam tadjuk rentja na jang bersangkut "Tanda Ber- kumpul" a.l.l.: "Tindakan jang akan diambil untuk membentuk gerakan rakjat guna kemak- muran, kedaulatan rakjat dan kemerdekaan nasional telah mengemparkan kaum reaksi Welter - Vorriik. Dengan demikian mereka menundukkan ketakutannya kepada rakjat yg dat dari keahari menundja kan sikap kurang puas atas tindakan jang tidak bijaksana selama tiga tahun ini. Pembentukan persatuan adalah tudju an gerakan baru ini. Kaum Vorriik dan kaum Romme, sekara ng berusaha sedaja upajanya membawa tanah air kita keda lam genggam kekuasaan Amerika". - (Aneta)

United Press mendapat kabar tentang saanggahan Repu- blik pada Komisi UNO berkenaan dengan pembentukan pem- erintah interim; dalam saanggahan ini orang Belanda dituduh telah melanggar persetujuan "Reville" menurut jang tersurat dan tertarat.

Komis UNO diminta supaya meneruskan saanggahan ini kepada Dewan Keamanan. Selanjutnya dalam nota itu dikata- kan bahwa pembentukan pemerintah interim untuk perta- ma kali telah diusulkan oleh Hatta dalam surat menjurat di bulan Februari dengan van Mook. Akan tetapi diwaktu itu orang Belanda telah menolak usul itu karena menurut me- ka perlu terlebih dahulu persetujuan politik, demikian nota tersebut.

GENTJATAN SENDJATA DI PALESTINA
New York, 16 Maret.
Amerika Serikat, Perantjis, Tiongkok dengan resmi meminta kepada orang Arab dan Ja hudi supaya mereka mengada- kan gentjatan sendjata. Rus tidak turut dalam hal ini. Akan tetapi ia tidak keberatan. Perta- njaan ini diserahkan dengan resmi kepada wakil Arab dan Agensi Jahudi dan isinya apaka h kedua belah pihak bersedia mengadatkan perundingan tentang gentjatan sendjata. Djwabannya dinantikan oleh Dewan Keamanan besok siang.

KONGERENSI 16 NEGARA
Paris, 17-3.
Selama kongerensi 16 negara Menteri Luar Negeri Portugal nieminta supaya Spanyol turut djuga. Dia menerangkan, bahwa hal ini perlu sekali untuk membentuk satu blok Barat yg kuat untuk pembangunan Euro pa.

Bevin mengusulkan satu reso- lusi dimana termasuk usul itu: "Oleh karena belum ada ditjapai persatuan di Djerman maka sudah semestinya daerah2 Bar- tad dianggap sebagai daerah ekonomi tersendiri".

Didalam resolusi itu selanjutnya dikatakan bahwa ker- djaja sama dari Djerman adalah untuk pembangunan Eropa. Tiga daerah Barat akan di- anggap sebagai satu bagian yg berdiri sendiri, dan tiap daerah harus menanda tangani perdjangan jang diusulkan, hal mana dilakukan oleh pembesar daerah pendudukan.

FEDERAL SEMENTARA HANJA PENGLUASAN KABINET V. MOOK?

REPUBLIK PROTES PA- DA KOMISI-3

DJAKARTA, 17 Maret
United Press mendapat kabar tentang saanggahan Repu- blik pada Komisi UNO berkenaan dengan pembentukan pem- erintah interim; dalam saanggahan ini orang Belanda dituduh telah melanggar persetujuan "Reville" menurut jang tersurat dan tertarat.



Nasib Dr. Ratulangie serupa dgn Sewaka ta' boleh tinggal didaerah Belanda

Baru2 ini Dr. Ratulangie memang benar sudah dibebaskan oleh pemerintah Hindia Belanda dari tawananannya di Sor- rong (Papua), tetapi kebebasan Ratulangie itu tidak berarti, bahwa dia boleh tinggal didaerah jang dikuasai Belanda. Dia harus pergi ke daerah Republik. Demikian diterangkan oleh mereka jang mengetahui soalnja.

Kedjadian Ratulangie sama saja dengan Sewaka dan Soewirjo cs. Sewaka sebagai Gubernur Republik telah ditawan Belanda dan dikirimkan ke daerah Republik. Walaupun Sewaka dan Soewirjo, djuga Ardjawan- gnanong bekas Residen Bandung mereka menjadi anggota dalam aksi2 delegasi, tetapi ka- rena larangan2 demikian mereka tidak boleh ke Djakarta un- tuk keperluan delegasi.

Dirakarkan bahwa pemerin- tah Indonesia Timur pernah menjalarkan Ratolangie untuk duduk dalam dewan federal, tetapi oleh karena rapat daerah daerah istimewa memberikan kekuasaan kepada van Mook untuk memilih orang2 jang duduk disana maka jang dipilih hanya Dr. Karamoy dan Ir. Semawi. Bilajah Ratolangie akan kedatara Republik belum dapat diketahui tetapi kalangan resmi Republik akan mempergu- nakan tenagajanya untuk suatu djabatan penting.

MEMBANTERAS BUTA HU- RUF DI INDONESIA TIMUR
Makaasar, 17 Maret.
Kementerian Sosial N.L.T. me- nyiapkan rantjangan buat membant- teras buta-huruf dengan belanjadja hampir 1 1/2 djuta gulden. Telah di- lantik sebuah balai istimewa un- tuk urusan itu dengan diketuai Menteri Sosial dan anggotanja Menteri Pendidikan, Dalam-negeri dan Penerangan dan Menteri- muds Sosial. Rentjana mengusaha- kan akan dibagi dari Kementerian Pendidikan. Diduga didalam ta- hun pertama sudah ada 10.000 orang buta-huruf jang pandai mem- batja dan menulis. - (Aneta)

DITUDUH "SPIONNAGE"
Warschau, 16 Maret.
Pengadilan Polen telah meng- hukum mati 3 orang jang ditu- duk melakukan spionnage di Warschau. Diantara pesakitan jang lain seorang mendapat hukuman seumur- hidup dua orang mendapat 15 ta- hun, seorang lagi 10 tahun se- dang seorang lagi lima tahun.

MUSLIMIN BOSNIA MEMBANTU ARAB PALESTINA
Reuter mengabar- kan dari Lake Succ- ess bahwa ada 500 orang2 Jugo Slavia kabarnya bertolak ke Palestina buat menje- belahi orang Arab, menurut kabar resmi jang diterima Big-4.



Sewaktu misi NIT diteri- mi diistana Presiden di Jogja, njata kelihatan da- lam gambar. Mononutu dengan penah minat ber- tjapak-tjapak dengan Pre- siden dan Wk. Presiden.

PERUNDINGAN POLITIK DIMULAI BESOK

DJAKARTA, 17 Maret. (Chas Wap.)
"WASPADA" MENDAPAT KABAR DARI DJAKARTA, BAHWA PERUNDINGAN PO- LITIK AKAN DIMULAI PADA HARI KEMIS (BESOK) DI DJAKARTA. SESUDAH 3 MINGGU BERUNDING DI DJAKARTA DATANG GILIRANJA BERUNDING DI DJOK- JAKARTA.

HATTA LANJUTKAN POLITIK SJAHIR
Jogja, 16 Maret.
Wakil Pres. Republik, Drs Mohd Hatta, akan menguraikan politik luarnegeri dari pemerintahnja dan djuga intervjua jang baru di- langsung dengan Dr. van Mook kepada komis luarnegeri dari Ba- dan Pekerja K.N.I.P. pada ma- lam Kemis depan, demikian diper- oleh kabar dari sumber jang me- ngetahui.

Tentang politik luarnegeri dari pemerintah Hatta pemberika- bar mengatakan bahwa Hatta akan melanjutkan dalam garis be- sarnja politik luarnegeri dari ta- binet perdana menteri Soetan Sjah- rir. - (Reuter)

Miss Borneo ke Republik

Djakarta, 17-3 (Chas "Wsp").
Dari kalangan delegasi Indone- sia terdengar kabar, bahwa misi Borneo akan tiba dida- rah Republik. Belum diketahui siapa2 jang akan tiba tetapi be- rita2 telah diterima oleh pemerin- tah Republik.

WAKIL TJEKO BARU DI UNO
Lake Success, 16 Maret.
Wakil Tjeko di Washington, Yladimir Houdek telah diang- kat menjadi wakil Tjeko pada UNO sebagai pengganti Jan Pa- anak jang telah dipas oleh pemerintahnja dari djabatnja- nja.

A.S. tawarkan sokongan militer pada Eropa Barat?

PARIS, 17 Maret.
Tarikat Truman akan menggantikan Rantjangan Mar- shall, demikian buah pikiran para pemimpin di Paris. Kemer- terian Luar Negeri Amerika Serikat telah menjarkan bahwa bantuan uang kepada Italia menurut Rantjangan Marshall akan ditjebut apabila kaum komunis menang dalam pemilihan tg. 18 April. Ini adalah sebagai satu petanda jang telah ada perubahan besar semendjak kaum komunis berkuasa di Tjeko- Slowakia.

KOMUNIS INGERIS masih dibedakan
London, 16 Maret.
Attlee menerangkan dalam ba- lai rendah, bahwa dia tidak me- lupakan sikap kaum komunis Ingeris dalam perang dengan Djerman sebelum Rus masuk. Dia menerangkan bahwa pada masa ini belum dapat dipisah- kan jang oleh kepada Ingeris dan mereka jang membahaja- kan keamanan Ingeris djika kesempatan untuk itu ada. Te- dato Attlee beberapa kali terba- lang oleh aggota komunis da- lam perlemen. - (Reuter)

LEBIH BANJAK BANTUAN KEPADA YUNANI
Washington, 16 Maret.
Komisi untuk urusan luar ne- geri dari balai perwakilan Ame- rika telah mengambil putusan untuk menetapkan rentjana Marshall. Debat2 umum didala- m minggu ini dinantikan. Pem- pimpin dari wakil2 balai per- wakilan menerangkan bahwa a- kan diperbuat perpishan antara rentjana bantuan kepada Eu- ropa dan lebih banjak bantuan kepada Yunani diberikan dari pada kepada Tiongkok, selanjut- nya.

Pesisir emas Afrika tak luput dari kerusuhan

ACCRA 17 Maret.
Dipesisir Emas telah terdapat kerusuhan haru di U. Tasi dua ratus km. sebelah Utara Accra. Polisi harus melepas- kan tembakan beberapa kali selanjutnya beberapa orang tewas. Kerusuhan timbul berhubung- an dengan penangkapan 6 orang jang dituduh telah melakukan penghasutan pada kerusuhan jang dahulu.

